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ごあいさつ 

こんにちは！ＯＮＥ 

ＳＴＥＰは個別指導

の目標達成塾です。        

未来を作る子どもた

ちが、自分自身の目

標を持って前に進む

姿を、保護者様と一

緒に見守り、時に悩

み、時に笑い、共に喜

ぶ。心を寄せて子ど

もの成長を導いてい

くことが私たちの務

めだと思っていま

す。 

教室を開校して 14年

が経ちおかげさま

で、兄弟姉妹でお通

いいただき、ご家族

とも長いお付き合い

をさせていただける

ようになりました。        

これまでのたくさん

の出会いに感謝し、

お礼の気持ちをこの

地域に還元したい

と、教育情報誌をお

配りしております。       

小さい塾なので、大

きなことはできませ

んが、小さなことこ

そ大切にしている地

域に根差した個別指

導型の学習塾です。 

 はじめの一歩

子どもたち一人ひとりにストーリーがあります！ 

地域密着で教室を長くやっていると通ってくれている子どもたち一人ひとりに、 

ご家庭一つひとつに教室との関わりがありそれぞれにストーリーがあります。 

みんなに特別なことがある訳ではなく毎日・毎回の授業が積み重なって 

ストーリーになっていきます。子どもたちの数だけあるそれぞれのストーリーを 

大切にしています。そんな教室と子どもたちやご家族のストーリーの一つを 

紹介します。お隣のお家のお話かもしれませんし、明日のあなたかもしれません。 

日々の教室での出来事は教室ブログにて紹介もしております♪ブログはこちら⇒ 

目標達成塾 ＯＮＥ ＳＴＥＰ のニュースレター 

ランドセルで通塾～ひと休みしたら宿題タイム 

家に帰ってから来るよりも負担が少ないということで、小３の入会当初はランドセル

で学校帰りに通っていました。塾のある日は学童に行かないため「お腹すいちゃう」

…ということで、保護者様からおやつを預かって、教室に来たらまずおやつを食べ

て、授業開始までゆっくり過ごしていました。基本的にはその日 

学校で出された宿題を終わらせてから読書をしていました。 

カウンセリングで現状確認とご提案 

生徒とは授業中も含めてコミュニケーションをとる機会が多いので、気持ちの浮き沈み

や時々の悩みや課題を十二分に把握できていました。また、お母様ともお迎え時に顔

を見てお話することが多かったので、その日の様子や理解度を直にお伝えできていま

した。年３回の定例カウンセリングでは、その時点での進路希望を確認していきまし

た。様々な可能性を見込んで、柔軟に対応できるよう努めました。「中学受験をする

のであれば、通塾日を増やして下さい。」とか「受験をしないのであれば、キャンプ

や芸術鑑賞など様々な経験をさせてあげましょう！」とか「小学生のうちに漢検５級

の取得を目指し、年に１回挑戦しませんか。」などのご提案をさせていただきました。 

入会理由の一つは“自信が持てるように☆” 

控えめな性格で学校のような集団の場で発表することは得意ではありません。それ

でも教室では「学校が先に進んじゃったから心配…。」とか、「この単元苦手！」など

はっきりと伝えることができるようになりました。長く通うことで、講師との信頼関係

も築けました。入会当初は通知表を持ってくることに抵抗を示していましたが、今では

学校でテストが返されると得意げに 100点を見せてくれます。また、漢検・英検のみ

ならず、数検にも興味を示しています。もうすぐ中学生…更なる成長が楽しみです♪ 
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